

【 しただの郷学園 下田中学校だより 】

中行不由徑



↑HPはこちらから

令和7年度 第9号
令和7年12月24日発行
文責 校長 相澤一徳

絆を深め 心をつなげる 下田中

R7ア絆レク・いじめ見逃しゼロ集会 (R7.12.9)



生徒会本部主催のいじめ見逃しゼロ集会が行われました。生徒の手による生徒のための集会です。今年の生徒会本部は、「相手意識をもって行動し、仲間との絆を深めることのできる生徒（生徒会）」を目指した活動に一貫して取り組んできました。そこには本部生徒の綿密な計画があり、3年生が活動をリードしながら場を盛り立てます。学年も男女も関係なく話し合い活動やレクリエーションに取り組めることは、これまでの生徒会活動最大の成果です。絆レクのじゃんけん列車で見せたはじける笑顔と最後に繋がった一列の輪が何よりの証と言えるのではないでしょうか。

生徒会役員選挙 (R7.12.2) ~伝統の継承と発展~



6人の2年生が立候補しました。今までの中学校生活の経験をもとに、さらなる下田中学校の発展に尽くす覚悟をもった立候補です。責任者をはじめ多くの仲間が応援体制を組み選挙活動を展開しました。ステージ上の立候補者、責任者の演説は、原稿を読むことは一切なく、視線を聴衆に向けて思いを伝える立派なものでした。伝統は継承され、さらに発展することを確信した瞬間です。

命をつなげ 大切にする心 ~救命活動から学ぶ~

保健体育の授業の中で全学年が、新潟 PUSH 様から簡易心肺蘇生法を学びました。日本では毎年およそ 7 万人の方が突然死で亡くなっています。心肺蘇生の中でも最も重要な胸骨圧迫と AED の使い方を多くの方に学んでもらうことで、突然倒れた方の救命率向上を目指している「PUSH プロジェクト」の一環です。下田中では、「命を大切にする心」を育てるここと繋がるとして、今年度から取り入れました。中学生でも社会や家族に貢献できる一員として、この講習で新たな知識と一步前に踏み出す勇気を学びました。大切な 3 つの PUSU、「胸を PUSH(胸骨圧迫) 」「AED のボタンを PUSH 」「あなたの自身を PUSH 」をもしもの時に実践できることを期待しています。



下中生の活躍 「粘り強く根気のいる挑戦」

【税についての作文】三条市租税教育推進協議会長賞：O. Y (3年)

【いきいきわくわく科学賞 2025】奨励賞：S. S (1年) 「脱気による物質の変化」

【新潟県アンサンブルコンテスト】銀賞：管楽4重奏「フォルモサの風」(2年生)

銅賞：管楽打楽器7重奏「テルプシコーレ舞曲集」(1年生)

【人権作文コンテスト新潟県三条地区】優秀賞：K. M・T. M (3年)、

K. U・F. Y・K. K・S. R (2年)

【ふるさと絵画コンクール】入選：M. M・S. K (3年)、

K. U・F. Y (2年)

【新潟県中学新人卓球大会、1年生男子の部】3位 H. M



お知らせ・その他

○**期末保護者面談**でのご来校並びに**後期学校評価**アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。皆様からいただいたご意見を参考に来年度の準備を進めて参ります。また、個別の問い合わせ以外にも全体に共通理解が必要なことについては、今後の学校だより等でお知らせします。

○**来年度の学校行事**（体育祭、合唱コンクール、オープンスクール）についてです。来年度からは、平日開催で行う予定です。最大の理由は、生徒の参加を最優先とするためです。部活動の地域展開に伴い、休日開催の大会や活動と重なり、出席に苦慮しているケースが散見されました。先日のPTA委員総会でお話させていただき、三役からもご了承をいただきました。皆様からもご理解とご協力をお願いします。

○年末年始の**学校無人化の期間は、12月29日(月)～1月5日(月)**となります。休業中の緊急連絡は、三条市教育委員会（070-4285-3420）へお願ひいたします。

○保護者、地域の皆様、下田中学校を今年1年支えていただき大変ありがとうございました。教職員一同、来年も生徒とともに前進して参ります。どうぞよいお年をお迎えください。